

WANTED
Bekennende Performer*innen
gesucht!

Performance und performative Strategien sind momentan ganz weit vorn. Wir suchen die Künstler*innen aus der Region Basel die sagen:

Ich bin Performer*in.

Aktuelle Diskussionen fordern interdisziplinäres und quermediales Denken und Handeln von Künstler*innen, was eine gewisse Scheu vor klaren Behauptungen mit sich bringt. Warum nicht Performer*in sein, wenn in und mit der Performance alles möglich ist?

Die [LUPE](#) ist ein Instrument mit dem das Performance Art Network Schweiz verschiedene Schweizer Regionen auf ihre Performancebedingungen- und dichte hin untersucht und aktiv berichtet und dokumentiert.

Die LUPE Basel startet am 1.11.2019 als Teil des [SUMME](#) Performance Abends der unabhängigen Projekträume im [HUMBUG](#) Basel.

Alle Performer*innen die sich auf diesen Aufruf hin melden, kommen in einen Topf, aus welchem am 5. August 2019 nach dem Lottoprinzip 8 Positionen ausgewählt werden. Die ausgewählten Performer*innen werden eingeladen am 1.11.2019 eine Arbeit zu zeigen.

Um dich als Performer*in zu bekennen klicke hier:

[Ja ich bin Performer*in](#)

**Veranstalter*innen gebt diesen Aufruf weiter!
Ab in die Netzwerke.**

Liebe Grüsse
Euer Performance Art Network CH
und die LUPE Basel